
Servizio Idrico: disagi quasi
risolti  per  la  Borgata
(Siracusa)  e  nel  centro  di
Solarino
Operai siam al lavoro a Siracusa e Solarino. Nel capoluogo per
la rottura di un tubo causata dall’impresa che sta eseguendo i
lavori sui semafori intelligenti in viale Teracati. Sul posto
sono immediatamente intervenuti gli addetti del gestore che si
occupa del servizio idrico per riparare la perdita, ma intanto
si è resa necessaria la chiusura dell’erogazione dell’acqua e
dunque la zona della Borgata Santa Lucia potrebbe avere una
diminuzione  se  non  chiusura  della  fornitura.  Alle  ore  15
l’intervento è terminato e per le 16.30 è previsto il ritorno
della regolare pressione idrica.
Per un’interruzione improvvisa dell’energia elettrica da parte
di Enel, invece, la parte bassa e il centro di Solarino –
servita dal pozzo intagliata – sono rimaste senz’acqua. Il
pozzo ha subito un disservizio, arrestando il suo lavoro a
regime e dunque una successiva carenza idrica. L’intervento in
questo caso è terminato alle ore 14, il pozzo è tornato a
lavorare a regime e l’erogazione dovrebbe tornare normale nel
primo pomeriggio.

Siracusa.  Vaccini  per  i
bambini,  numeri  in  calo.
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Quinta  in  regione  per
l'esavalente
Il tema è delicato e le posizioni in materia sono varie.
Vaccini  per  i  bambini  si  o  no?  Ognuno  argomenta  la  sua
posizione  con  studi  e  considerazioni  varie.  Ma  a  dare  la
fotografia esatta della situazione a Siracusa ed in Sicilia
sono i numeri delle vaccinazioni. Sono in calo.
A fornire le cifre è il dipartimento Attività Sanitarie e
Osservatorio Epidemiologico (Dasoe) dell’assessorato regionale
alla Salute. Per quanto riguarda il vaccino esavalente, però,
Siracusa  si  attesta  sul  95,2%  comunque  al  di  sopra  della
percentuale  di  copertura  ottimale  del  95%.  Il  capoluogo
aretuseo è però al quinto posto in Regione per numero di
bambini  vaccinati.  Guida  la  classifica  Enna  (97,7%),  poi
Caltanissetta (97,2%), Ragusa (96,8%), Agrigento (96,1%). I
dati  peggiori  arrivano  invece  da  Messina  e  Catania,
rispettivamente 90% e 89,1%. “I media, i giornali e le storie
di legami fra i vaccini e malattie come l’autismo, che è bene
ricordare  non  hanno  alcun  fondamento  scientifico,  hanno
influito sul calo delle vaccinazioni – spiega all’Adnkronos
Mario  Palermo,  dirigente  del  Servizio  I  del  Dasoe
dell’assessorato regionale alla Salute – ma indubbiamente un
ruolo chiave lo svolgono anche i pediatri”.
Il vaccino contro il morbillo – il tetravalente morbillo,
parotite e rosolia – segna dati ancora inferiori. La copertura
a livello regionale ha raggiunto solo l’84%.
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Siracusa, Noto e Avola alla
conquista  di  Londra.  I  tre
Comuni al WTM
Missione londinese per Noto, Avola e Siracusa i cui massimi
rappresentanti  hanno  partecipato  al  WTM,  uno  dei  più
importanti  appuntamenti  mondiali  del  turismo,  dedicato
esclusivamente agli operatori.
A Londra il sindaco di Noto Corrado Bonfanti con il capo di
gabinetto Frankie Terranova, il sindaco di Avola Luca Cannata,
il vicesindaco di Siracusa, Francesco Italia, e una nutrita
delegazione di imprenditori turistici del sud-est siciliano.
Soddisfatti gli operatori, i fruitori ed anche i sindaci che
hanno voluto questa iniziativa che conclude una partecipazione
congiunta alle fiere che ha visto lo stesso format ripetersi
già a Bruxelles, Monaco, Berlino e Göteborg.
“Abbiamo dimostrato che insieme si è più forti – dichiara
Corrado  Bonfanti  che  è  anche  presidente  del  Distretto
Turistico del sud est – e vogliamo allargare la partecipazione
anche alle altre città del Val di Noto. Già nei prossimi
giorni saremo al lavoro per programmare la stagione 2016”.
Corrado Parisi

Giustizia per Lele Scieri: la
Camera  dice  si  alla
Commissione  parlamentare
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d'inchiesta
La Camera dei Deputati ha approvato la legge che istituisce la
Commissione  parlamentare  d’inchiesta  sul  caso  di  Emanuele
Scieri, il par’ siracusano morto nell agosto del 1999 all-
interno  della  caserma  Gamerra  di  Pisa  in  circostanze  mai
pienamente chiarite.
“Il testo, frutto delle proposte di legge mia e della collega
Amoddio, ha incassato il voto favorevole di tutti i gruppi,
con la sola astensione della Lega”, spiega il parlamentare
Pippo Zappulla.
Il testo definitivo consta di cinque articoli e prevede una
Commissione Parlamentare composta da venti deputati nominati
dal Presidente della Camera in rappresentanza proporzionale di
tutti i gruppi. Avrà un presidente, un vice presidente e un
segretario e entro 60 giorni dalla conclusione dei propri
lavori presenterà alla Camera una specifica relazione. Compiti
precisi della Commissione sono quelli di stabilire la dinamica
dei  fatti  e  raccogliere  gli  elementi  utili  alla
identificazione dei responsabili. La Commissione procede alle
indagini  e  agli  esami  con  gli  stessi  poteri  e  le  stesse
limitazioni dell’autorità giudiziaria.
“Ribadisco  l’importanza  di  questa  giornata  decisiva  e
determinante e spero storica, perché da il via ad un percorso
che dovrà illuminare definitivamente una vicenda dai contorni
mai definiti che ha visto il coinvolgimento emotivo di tutta
la comunità siracusana e non solo”.
Soddisfatta  anche  Sofia  Amoddio,  altra  anima  di  questa
iniziativa. “Era il 1999 e allora come adesso, i parenti, gli
amici, e l’opinione pubblica che hanno seguito la vicenda non
hanno ottenuto risposte. Quando lo Stato giudica lo Stato,
abbiamo  troppo  spesso  assistito  a  sentenze  zoppe,  ad
archiviazioni, ad omissioni imbarazzanti, ma ciò che imbarazza
veramente e che non può essere tollerato e che qualcuno possa
morire in circostanze spaventose all’interno di presidi dello
Stato  nell’indifferenza,  nella  mancata  assunzione  di
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responsabilità. Il voto di oggi rappresenta un momento epocale
e voglio ringraziare tutti i deputati che hanno firmato questa
legge. Ritengo che la Commissione d’inchiesta possa fare luce
sui molteplici aspetti trascurati dall’indagine della Procura
con l’obiettivo di chiarire effettivamente le responsabilità
di terzi nella morte del giovane paracadutista e individuare i
soggetti responsabili”.

Siracusa-Gela,  il  Cas  senza
risorse: rischio stop lavori.
Ance:  "Roma  invii  un
commissario"
Ventotto milioni di lavori fatturati dal consorzio di imprese
che si sta occupando di “allungare” da Rosolini a Modica la
Siracusa-Gela. Ma il Cas ne ha pagati solo 4,2. Si è impegnato
a versarne altrettanti a breve con proprie risorse, unica
soluzione proposta per evitare lo stop ai lavori e per coprire
il  ritardo  della  Regione  che  avrebbe  assegnato  solo
“virtualmente” 15 milioni al Consorzio Autostrade Siciliane.
Un  “gioco”  sulla  pazienza  e  la  capacità  di  tolleranza  di
imprese e maestranze con il rischio sempre più concreto di
ritrovarsi con i cantieri chiusi. In questo quadro arriva la
decisa presa di posizione di Ance Sicilia, l’associazione dei
costruttori  edili.  Al  governo  nazionale  chiede  di
commissariare  la  gestione  dell’appalto  per  “manifesta
incapacità”  di  Regione  e  Cas.
La colpa principale sarebbe stata quella di appaltare i lavori
un anno fa (260 milioni l’importo complessivo, ndr) “senza
disporre  dei  fondi  necessari”.  Palermo  e  il  Consorzio
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Autostrada non sarebbero, per Ance, “in grado di gestire con
adeguatezza  sotto  il  profilo  economico-finanziario  questa
impegnativa opera”. Da qui la richiesta di intervento di Roma
con l’invio di un commissario “per la corretta conduzione
dell’appalto”.

Siracusa. Influenza: parte la
campagna  di  vaccinazione.
"Sicura ed efficace"
Da  domani  4  novembre  scatta  la  campagna  di  vaccinazione
antinfluenzale su tutto il territorio regionale. A Siracusa,
l’Azienda  Sanitaria  Provinciale  coordina  le  operazioni  in
sinergia con i medici di famiglia e i pediatri.
Da lunedì il vaccino sarà distribuito, infatti, a tutti i
sanitari  che  hanno  aderito  alla  campagna  e  a  tutti  gli
ambulatori di vaccinazione della provincia. Somministraizone
possibile sino al 20 gennaio.
Insieme con l’antinfluenzale è prevista anche quest’anno la
somministrazione del vaccino antipneumococcico per i soggetti
maggiormente  a  rischio.  La  novità  di  quest’anno  è  che  il
vaccino potrà essere somministrato gratuitamente anche a tutti
coloro che convivono con soggetti che ne hanno diritto in
quanto portatori di patologie.
Il  direttore  generale  dell’Asp  di  Siracusa,  Salvatore
Brugaletta, auspica una massiccia adesione alla vaccinazione.
Dopo i casi dello scorso anno, il direttore del Servizio di
Epidemiologia, Maria Lia Contrino, rassicura sulla sicurezza
dei vaccini: “è il principale strumento di prevenzione assieme
alle principali misure di igiene e protezione individuale”.
Il vaccino è offerto anche a tutto il personale sanitario e

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-influenza-parte-la-campagna-di-vaccinazione-sicura-ed-efficace/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-influenza-parte-la-campagna-di-vaccinazione-sicura-ed-efficace/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-influenza-parte-la-campagna-di-vaccinazione-sicura-ed-efficace/


parasanitario delle strutture pubbliche e private nonché a
tutti i soggetti ricoverati negli ospedali e nelle case di
cura.
Destinatari  della  vaccinazione  sono  gli  anziani  di  età
superiore a 64 anni, i bambini oltre 6 mesi e gli adulti con
patologie  croniche  dell’apparato  respiratorio,
cardiocircolatorio, da diabete e altre malattie metaboliche,
da malattie renali, linfoproliferative, neoplasie, da malattie
che  comportino  immunosoppressione,  malassorbimento
intestinale, malattie neuromuscolari, patologie per le quali
sono programmati importanti interventi chirurgici.
Il vaccino è somministrato gratuitamente, inoltre, alle donne
nel secondo o terzo trimestre di gravidanza, ai ricoverati in
strutture per lungodegenti, a medici e personale sanitario di
assistenza, a soggetti addetti a servizi pubblici di primario
interesse collettivo, a personale che per motivi occupazionali
è a contatto con animali che potrebbero costituire fonte di
infezione da virus influenzali non umani.

Il  siracusano  Giovanni
Criscione  vicepresidente
Fimaa Sicilia
Il consiglio regionale della Fimaa Sicilia, la federazione
degli agenti di affari in mediazione aderente a Confcommercio
ha eletto alla presidenza Nino Nicolosi, agente immobiliare di
Catania.  Il  siracusano  Giovanni  Criscione  eletto  vice
presidente.La  Fimaa  rappresenta  500  aziende  associate  del
settore immobiliare, finanziario e dei servizi in Sicilia.
“Lavoreremo per smascherare gli abusi di posizione dominante
che alcuni istituti bancari spesso esercitano ai danni dei
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nostri soci. Bisogna che tutte queste anomalie di mercato
siano eliminate per dare al settore regole uguali per tutti”,
le prime parole del vicepresidente neo-eletto.

Siracusa,  Catania  e  Ragusa
regine  di  "Sicilia  Madre
Terra":  turismo  e
agroalimentare
Un entusiasmo crescente nelle tre tappe di “Sicilia Madre
Terra” tra turismo e agroalimentare. Un progetto organizzato
insieme dalle cinque Camere di Commercio di Siracusa, Catania,
Ragusa, Enna e Caltanissetta per la promozione del territorio
della  Sicilia  sud-orientale  e  delle  sue  eccellenze  a
cominciare da turismo e agroalimentare, partendo dall’olio per
arrivare  ai  prodotti  classici  come  il  vino  e  a  quelli
peculiari dai legumi, ai salumi, ai dolci e non solo.. Buoni i
risultati ottenuti in termini di conoscenza del territorio e
apprezzamento del prodotto che la Sicilia può garantire.
Sono stati 35 i buyers internazionali provenienti dalla Cina
come dal Kazakistan, dall’India al Brasile, dal Canada ai
paesi scandinavi che nelle quattro giornate tra Catania e
Siracusa hanno acquisito la piena consapevolezza dell’appeal
del territorio siciliano e che hanno potuto toccare con mano
le peculiarità di una terra che ha mostrato di avere tanto da
offrire. In più almeno una dozzina i buyers dell’olio arrivati
da Canda, Giappone e Stati Uniti e altri 16 quelli che da
Francia e Germania si sono occupati di agroalimentare con
oltre un centinaio di sellers in totale nelle diverse tappe
che hanno mostrato i prodotti, le strutture e il territorio al
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meglio. Turismo prima e olio ma anche vino e i tanti prodotti
dell’agroalimentare  nella  tappe  di  Ragusa  sono  state  le
priorità che operatori e produttori locali hanno messo in
mostra attraverso un evento che ha avuto riconoscimenti chiari
in termini di apprezzamenti.
Un evento necessario e da ripetere per un territorio che ha
bisogno  in  particolare,  (riguarda  soprattutto  il  settore
turistico ma di riflesso evidentemente anche i prodotti e
l’agroalimentare),  di  essere  visitato,  conosciuto,  toccato
direttamente con mano dai buyers internazionali.
Questa almeno l’unanime richiesta arrivata anche dai diversi
operatori del territorio. In campo turistico esplicito è stato
l’apprezzamento giunto da tanti, nuovi e importanti mercati
come  la  Cina  o  l’India  che  hanno  verificato  le  priorità
climatiche, gastronomiche, che il territorio può offrire. In
qualche caso sono stati anche indicati gli accorgimenti per
un’offerta più completa ed adeguata
Il  turismo  è  stato  nucleo  importante  e  per  certi  versi
centrale di “Sicilia Madre Terra” che ha visto anche ammirare,
promuovere,  conoscere  il  territorio  da  sei  travel  blogger
abituati all’esplorazione di nuove realtà ma non per questo
meno  curiosi  o  meno  affascinati  rispetto  allo  spettacolo
mostrato dalla Sicilia sud-orientale in queste giornate.
Alla scoperta di Siracusa, Noto, Ragusa dopo Catania e l’Etna
sono andati anche gli oltre 30 buyers turismo che non si sono
persi  assolutamente  nulla  così  come  intensa  è  parsa  la
giornata  di  confronto  e  conoscenza  delle  proprietà
dell’agroalimentare e dell’olio in particolare che buyers di
Giappone, Stati Uniti e Canada sono venuti a ricercare proprio
in Sicilia esplorando nuovi mercati. E convinti che la Sicilia
orientale tutta con i territori coperti dalle cinque Camere di
Commercio possa essere un punto di riferimento per lo sviluppo
turistico futuro.
Intensa  anche  la  presenza  di  una  delegazione  turismo
israeliana che ha sfruttato il tempo a disposizione per poter
conoscere  il  territorio  e  le  sue  offerte  in  termini  di
strutture turistiche presenti.



FM ITALIA e FM ITALIA TV alla
chiusura  di  Expo  con  il
Consorzio  Pomodoro  Igp
Pachino
Chiude oggi Expo Milano, la vetrina internazionale che ha
chiamato  il  mondo  a  raccolta  sul  tema  dell’alimentazione.
Collegamenti in diretta su FM ITALIA ed FM ITALIA TV (641
digitale terreste) con Mimmo Contestabile pronto a raccontare
gli  ultimi  appuntamenti  con  al  centro  le  eccellenze  del
siracusano.
Ruolo di primo piano, tra queste, spetta al pomodoro Igp di
Pachino.  Una  delegazione  del  Consorzio,  composta  da  Maria
Impera e l’avvocato Giuseppe Gambuzza, ha animato incontri e
cooking show esaltando ogni aspetto del prezioso oro rosso.
Grande protagonista del Bio Cluster Mediterraneo, il Pomodoro
Igp di Pachino è stato uno dei prodotti selezionati per la
cena di gala con cui ieri sera sono stati salutati gli ospiti
vip della sezione a guida siciliana.
Momenti vissuti in diretta su FM ITALIA ed FM ITALIA TV con
collegamenti in audio e in video da Expo Milano con Mimmo
Contestabile.

Lilt  ad  Expo  per  la  Dieta
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Mediterranea:  protocollo  di
salute  lanciato  dal
siracusano Castobello
Siglato ad Expo Milano il protocollo dtra Lilt Sicilia ed il
Cluster Bio Mediterraneo per una dieta sana.
Dario Cartabellotta, insieme al presidente di Lilt Sicilia, il
siracusano  Claudio  Castobello,  vogliono  così  creare  un
organismo  didattico  e  operativo  finalizzato  alla
valorizzazione  e  alla  promozione  della  Dieta  Mediterranea
quale stile di vita, con particolare riguardo ai settori della
salute,  del  territorio  e  dell’ambiente,  integrato  con  una
strutturata attività di ricerca e informazione rivolta alla
prevenzione  primaria  delle  patologie  collegate
all’alimentazione.
La dieta mediterranea diventerà così “modello esportabile e
applicabile in diversi Paesi del mondo, iniziando da quelli
che hanno condiviso l’esperienza del Cluster Bio Mediterraneo
in Expo 2015″, spiega Castobello.
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